
Pièces 5 Pièces

Superficie 210 m²

Référence 14795399

Prix 1 575 000 €

La Cadière-d'Azur
Maison à vendre (83740)
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A 10 minutes de la plage des lecques, et à 5 min. De l'accès autoroute, j'ai sourcé

cette  villa  de  2021  aux  prestations  remarquables!  Dans  cette  villa,  entièrement

neuve, rien n'a été laissé au hasard, la conception à été réfléchie et aboutie. Sur un

terrain clos,  à aménager et  à paysager,  de 1600 m² env.,  avec une vue dégagée

sur  le  village  médiéval  du  castellet,  la  villa  de  210  m²  env.  Se  développe  en

plain-pied de VI avec au rez-de chaussée une immense pièce de VI de 100m² env.,

cuisine  ouverte  ouverte  équipée,  arrière-cuisine,  cave  à  vin  vitrée,  2  chambres

(possible 3) avec salles d'eau ...

10  minutes  from  the  lecques  beach,  and  5  min.  From  the  highway  access,  I

sourced  this  villa  of  2021  with  remarkable  services!  In  this  villa,  completely  new,

nothing  has  been  left  to  chance,  the  design  has  been  thought  out  and

accomplished.  On  enclosed  land,  to  be  converted  and  landscaped,  of  approx.

1600 m², with an unobstructed view of the medieval village of le castellet, the villa of

approx. 210 m². Develops on one level with on the ground floor a huge living room

of approx. 100mã‚â², open fitted kitchen, scullery, wine cellar window, 2 bedrooms

with shower rooms and a laundry room. The ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contacter l'agence
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